

Commerce extérieur

L'économie suédoise est largement influencée par les tendances économiques internationales. Environ le quart de la production totale de biens et de services est exporté, et une quantité comparable est importée.

On remarque une tendance à l'exportation d'un plus grand nombre de produits transformés; les produits mécaniques suédois comptent pour la moitié du volume des exportations.

La valeur totale des exportations suédoises en 1982 atteignait 32 872 millions de dollars canadiens, soit une augmentation de 7 % par rapport à 1981. Pendant la même période, les importations ont augmenté de 9 % pour atteindre 33 958 millions de dollars canadiens.

Les Suédois sont parmi les plus grands importateurs au monde si l'on considère le chiffre de la population. Par ailleurs, les importations sont beaucoup plus diversifiées que les exportations. En 1982, les importations de machines se sont chiffrées à 6 428 millions de dollars canadiens. Parmi les principaux produits importés, on note les produits chimiques, les denrées alimentaires, les textiles et les vêtements, ainsi que le matériel de transport.

Le plus important partenaire commercial de la Suède est l'Europe de l'Ouest avec laquelle s'effectuent près de 70 % des échanges commerciaux.